



Wenn ihr an mich denkt
seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir und
traut euch ruhig zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.



Ein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen. In Erinnerung an schöne, fröhliche Momente und dankbar für alles, was Roland für uns war, nehmen wir in Liebe und großer Traurigkeit Abschied.

Roland Fehring

Mitarbeiter des Bauhofs Kirchdorf
Franz-Aigner-Straße 3, Micheldorf

ist am Freitag, 1. August 2025 im 55. Lebensjahr friedlich entschlafen.
Ein Leben in unendlicher Güte und Liebe ging damit zu Ende. Vielen, die ihn kannten, wird er fehlen.

Danke für die Zeit mit dir -
für immer in unseren Herzen

Deine Mama Maria
Dein Bruder Robert mit Martina
Deine Tante Hermi
Dein Cousin Norbert mit Sonja

im Namen aller Verwandten und Freunde.

Wer sich von Roland persönlich verabschieden möchte, hat dazu am **Freitag, 8. August von 13 bis 20 Uhr**
und am **Samstag, 9. August von 8 bis 14 Uhr** in der **Friedhofskapelle Micheldorf** Gelegenheit.

Die Beisetzung seiner Urne findet im engsten Kreis statt.
Wir bitten von Blumenspenden Abstand zu nehmen.